

BAB IV

PENUTUP

4.1 Kesimpulan

Kesimpulan Program kerja praktik yang merupakan salah satu mata kuliah dengan bobot 2 SKS di Universitas Pertamina bermanfaat untuk menerapkan ilmu yang terdapat di mesin tik sudah tidak dapat digunakan sehingga menghambat dalam penyelesaian pekerjaan. Selain itu, mesin tik hanya ada satu yaitu hanya terdapat di lantai 11. Penambahan map untuk pengarsipan Dalam pembuatan dan pengarsipan SP3 sering terjadi kehilangan dokumen karena dokumen yang tercampur dengan dokumen lainnya. Oleh karena itu, sarannya adalah adanya map yang dapat mengelompokkan dokumen berdasarkan jenisnya seperti dokumen yang belum lengkap, dokumen yang akan ditandatangani oleh pejabat dan dokumen yang sudah siap dikirim ke loket keuangan. Keterlibatan Mahasiswa/Peserta Kerja Praktik Mahasiswa kerja praktik lebih diberikan kepercayaan untuk mengerjakan tugas-tugas pokok dibawah pengawasan pembimbing di PT Pertamina Geothermal Energy sehingga mahasiswa dapat lebih mengerti sehingga akan menggali potensi yang ada pada mahasiswa kerja praktik. Kerja Profesi merupakan cara yang baik bagi mahasiswa untuk mengenalkan mahasiswa dalam dunia kerja. Lewat Kerja Profesi membuat mahasiswa menjadi mengetahui gambaran secara langsung dalam dunia kerja seperti lingkungan kerja, pekerjaan yang terdapat di perusahaan, dan juga relasi yang terjalin dalam perusahaan. Selama 3 (tiga) bulan atau lebih dari (empat ratus) jam melakukan kerja profesi di PT Pertamina Geothermal Energy sebagai Management Trainee membuat Praktikan menjadi lebih mengetahui secara langsung dunia kerja, apalagi sebagai Management Trainee. Di mana Praktikan mencoba semua bagian yang terdapat dalam

lengkap, dokumen yang akan ditandatangani oleh pejabat dan dokumen yang sudah siap dikirim ke loket keuangan.

2. Keterlibatan Mahasiswa/Peserta Kerja Praktik Mahasiswa kerja praktik lebih diberikan kepercayaan untuk mengerjakan tugas-tugas pokok dibawah pengawasan pembimbing di PT Pertamina Geothermal Energy sehingga mahasiswa dapat lebih mengerti sehingga akan menggali potensi yang ada pada mahasiswa kerja praktik.

yang telah diterima diperkuliahan pada kegiatan di tempat kerja praktik. PT Pertamina Geothermal Energy sebagai salah satu anak perusahaan Pertamina (Persero) yang membuka kesempatan kepada mahasiswa khususnya mahasiswa Universitas Pertamina untuk kerja praktik. Penulis melaksanakan Kerja Praktik selama dua bulan pada divisi Human Capital PT Pertamina Geothermal Energy. Divisi Human Capital atau Manajemen Sumber Daya Manusia memiliki peran penting dalam perusahaan karena dapat mendukung dalam pencapaian tujuan perusahaan yaitu dengan mengelola para pekerjanya. Dalam divisi memiliki ruang lingkup pekerjaan mulai dari perencanaan karir pekerja, perekrutan, penerimaan, perekrutan, pelatihan, dan jaminan kesehatan dan keselamatan pekerja. Adapun pekerjaan yang telah dilakukan oleh penulis selama masa kerja praktik antara lain Merekap data jabatan dan pelatihan yang dibutuhkan, Membuat SP3, Mengurus pelatihan pekerja, merevisi TKO, Penginputan dokumen ke sisitem, menghubungi vendor dan mengikuti event di PT Pertamina Geothermal Energy. Pengetahuan dan kemampuan baru yang didapat oleh penulis yaitu pengetahuan mengenai pembuatan SP3, Tata Kelola Organisasi dan kemampuan baru yaitu komunikasi dengan vendor melalui email.

Saran Saran untuk divisi Human Capital PT Pertamina Geothermal Energy 1. Pengadaan mesin tik pada setiap divisi. Terdapat kendala dalam hal sarana dan prasarana yaitu kurangnya fasilitas mesin tik yang memadai. Beberapa tombol general affair.

2. Pada bagian marketing, finance, dan administration. Praktikan berada berada di divisi tersebut selamat 3 (tiga) minggu berturut- turut. Sedangkan pada divisi marketing support Praktikan berada di bagian tersebut selama 2 (dua) minggu, dan bagian terakhir Praktikan masuk kedalam bagian human capital & general affair. Pada masing-masing bagian, dalam melakukan pekerjaannya Praktikan diajarkan baik secara teori dan juga praktik.

3. Praktikan menyadari bahwa dalam dunia kerja harus mempunyai tanggung jawab yang tinggi terhadap pekerjaan yang dikerjakan. Bukan hanya tanggung jawab, tetapi juga disiplin dan ketelitian, serta team work juga penting dalam dunia kerja.
 4. Praktikan dapat pengalaman baru yang belum pernah Praktikan dapatkan sebelumnya pada semua bagian yang terdapat dalam perusahaan.
 5. Dengan adanya Kerja Profesi ini, membuat Praktikan menjadi tenaga kerja dengan penjurusan mahasiswa.
3. Bagi Universitas
 - a. Universitas diharapkan untuk lebih memberikan informasi lebih awal info terhadap pelaksanaan kerja profesi.



- b. Universitas diharapkan untuk menjalin kerja sama yang lebih banyak lagi dengan perusahaan-perusahaan lain agar dapat membantu mahasiswa yang ingin melakukan kerja profesi.
- c. Universitas diharapkan untuk memproses formulir-formulir terkait kerja profesi disiapkan lebih cepat agar tidak menghambat jalannya mahasiswa yang sedang menjalankan kerja profesi.

